

Pressemitteilung

24. April 2013

Kontakt

ZEAG Energie AG
Weipertstraße 41
74076 Heilbronn

Rebecca Kuhn
Telefon 07131 610-1011
Telefax 07131 610-1956
rebecca.kuhn@zeag-energie.de
www.zeag-energie.de

Elektromobilität erleben mit der ZEAG Energie AG

Elektromobilitätstag in Leingarten am 5. Mai 2013 von 11 bis 17 Uhr

Leingarten. Am Sonntag, den 5. Mai 2013 veranstaltet die ZEAG Energie AG ihren ersten Elektromobilitätstag und bietet gemeinsam mit weiteren Firmen eine große Palette an Elektromobilität zum Anfassen: Probefahrten mit Autos, Pedelecs, E-Bikes und Segways, Fachgespräche mit Autohäusern und Fahrradhändlern und ein spannendes Unterhaltungsangebot für die ganze Familie mit Bewirtung durch den Musikverein Leingarten. Die Eröffnung mit Fassanstich und Frühstück findet um 11 Uhr statt. Bis 17 Uhr sind die Aussteller anschließend für alle Interessierten da.

Thomas Peter Müller, Geschäftsführer der NHF Netzgesellschaft Heilbronn-Franken mbH und ZEAG-Projektleiter für Elektromobilität, erklärt: „Uns ist der verantwortungsvolle und nachhaltige Umgang mit Natur und Umwelt sehr wichtig. Deshalb fördern wir gezielt die natürliche Mobilität mit Strom. Auf Basis erneuerbarer Energien sind Elektrofahrzeuge CO₂-neutral, sauber, leise und schadstoffarm und verbessern damit nachhaltig die Lebensqualität.“

Mit von der Partie sind die Autohäuser Assenheimer und Neff mit ihren Elektrofahrzeugmodellen. Das Zweirad-Center Landesvatter bietet Probefahrten mit Pedelecs und E-Bikes an. Außerdem sorgt ein Segway-Parcours der Firma TED-Events für unterhaltsames E-Fahrzeugfahren. Abgerundet wird das Programm durch die Hochschule Heilbronn, die über ihre aktuellen Forschungsprojekte im Bereich Elektromobilität informiert.

Daneben lädt ein breites Rahmenprogramm zum Verweilen ein. Der Musikverein Leingarten bewirbt mit leckerer Grillwurst und Getränken. Die Kinder kommen in einer Kinderfahrschule mit Elektrofahrzeugen, dem Bauen von Solarbausätzen und Carrerabahn-Rennen mit den Auszubildenden der ZEAG und NHF sowie kostenloser Zuckerwatte auf ihre Kosten. Am Infostand der ZEAG Energie AG können sich interessierte Bürgerinnen und Bürger über das Angebot der ZEAG informieren.

Auch die NHF als zukünftiger Netzbetreiber in Leingarten ist mit einem Infostand vertreten. Als Projektbeauftragte in Sachen Elektromobilität informieren hier Mitarbeiter auch über das Thema CarSharing (Gemeinschaftsauto). Müller erläutert: „Die Möglichkeiten, Elektromobilität im Alltag zu erleben, waren bisher rar. Dies möchten wir ändern. Zum einen mit Veranstaltungen wie hier in Leingarten, zum anderem mit dem CarSharing-Projekt: Wir steuern E-Fahrzeuge zum CarSharing-Pool der Firma Stadtmobil in Heilbronn und Umgebung bei. Diese Autos stehen der Allgemeinheit zur Verfügung und können bei Bedarf auch von ZEAG-Mitarbeitern für Dienstfahrten genutzt werden.“ Seit 2012 gibt es das CarSharing in Heilbronn.